



## Un joven de 18 años hackeó la red social Startcon

Masterhacks – Andrew McKean, un escocés de 18 años, burló la seguridad de la red social Startcon, cuyo diseño es casi una copia de Facebook, creada en Corea del Norte.

El joven logró tener acceso del sitio web y afirma que los programadores cometieron un «error de principiante» cuando no cambiaron su configuración de seguridad por defecto.

Afirma que lo único que hizo fue utilizar el nombre de usuario «admin» y la contraseña «password» que por defecto se utilizan en el sistema con el que funciona la red social.

El sitio web se encuentra fuera de línea hasta el momento, seguramente en lo que sus programadores arreglan el pequeño error.